

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang sudah disampaikan sebelumnya, bahwa para subjek dapat menerapkan literasi informasi yang mereka miliki sebagaimana mestinya. Hal ini dapat dilihat melalui cara mereka sebelum, ketika, dan sesudah mencari informasi yang sudah disampaikan pada pembahasan sebelumnya. Mereka sudah mampu menentukan jenis dan sifat, mengakses informasi, mengevaluasi, dan menjadikan informasi yang mereka peroleh menjadi sumber pengetahuan bagi mereka. Mereka juga mampu dalam menggunakan dan mengkomunikasikan informasi yang diperoleh dengan baik. Pada kebanyakan poin mereka bahkan lebih unggul dibandingkan mahasiswa pada umumnya.

Namun dari hal-hal yang sudah disampaikan di atas, mereka masih memiliki beberapa kekurangan yang harus diperbaiki pada beberapa hal. Pertama, masih ada sebagian kecil dari para subjek ketika mencari informasi hanya membuat strategi yang sangat sederhana saja. Kedua, ditemukan sebagian kecil dari para subjek tidak melakukan evaluasi lebih mendalam terhadap informasi yang mereka dapatkan. Ketiga, kebanyakan dari mereka juga masih belum memahami sepenuhnya terkait isu-isu seputaran ekonomi, hukum, dan aspek sosial yang terjadi di masyarakat terkait informasi.

B. Saran

Berdasarkan dari hasil penelitian, ada 2 saran yang dapat diberikan, dengan harapan dapat memberikan kontribusi untuk memperbaiki hal-hal yang menyebabkan kurang maksimalnya penerapan literasi informasi Mahasiswa(i) Program Studi Ilmu Perpustakaan dan Informasi Islam, sebagai berikut:

Pertama bagi Program Studi, Para mahasiswa dan mahasiswi agar lebih memprioritaskan pengajaran dan pembelajaran dalam mengakses informasi melalui media digital, karena pada media digital dalam memperoleh informasi yang berkualitas dan benar itu sulit untuk didapatkan dibandingkan melalui media cetak. Serta mereka harus diarahkan agar dapat mengikuti dan memahami mengenai isu-isu terkait ekonomi, hukum, dan aspek sosial yang terjadi dikalangan masyarakat.

Kedua untuk peneliti selanjutnya yang ingin melakukan penelitian di ranah yang sama, hasil dari penelitian ini sangat jauh dari kata sempurna, masih banyak terdapat kekurangan pada penelitian ini. Peneliti menyarankan untuk membuka cakupan yang lebih jauh dalam masalah literasi informasi ini seperti tidak hanya menggunakan satu universitas saja, tetapi juga melibatkan lebih dari satu. Untuk mempermudah dalam memperoleh data, peneliti selanjutnya disarankan untuk menggunakan penelitian kualitatif, agar nantinya mudah untuk menganalisis datanya, dan tentu hasil yang didapatkan akan memberikan andil dan kontribusi yang lebih luas lagi.